

NOTA DE PRENSA – 011

Congresista Emiliano Apaza “promoveremos la fiesta a nivel internacional”

- *Tras proclamación de la Virgen de la Candelaria como Patrimonio Inmaterial de la Humanidad por la UNESCO.*

La proclamación de la festividad de la Virgen de la Candelaria como Patrimonio Inmaterial de la Humanidad, declarado en la víspera por la UNESCO, motivo al congresista Emiliano Apaza, a que impulse gestiones ante instituciones correspondientes para una promoción masiva de la próxima fiesta del año 2015.

El parlamentario puneño solicitará a funcionarios del Ministerio de Turismo y Comercio Exterior, para que puedan diseñar una campaña publicitaria masiva en todo el Perú, para que la fiesta sea difundida a nivel internacional a través de PromPerú.

“Sabemos que el rubro de turismo en la región Puno, fue muy golpeada en los últimos años producto de los constantes conflictos sociales que generó grandes pérdidas económicas, como la cancelación de paquetes turísticos de varios países de Europa, es por ello que solicitaremos al MINCETUR una campaña publicitaria agresiva”. Señalo.

El congresista se sintió satisfecho por el trabajo realizado por los promotores públicos y privados de la región y directivos del Ministerio de Cultura por haber logrado semejante trabajo en favor de la región Puno y que pone al altiplano en los ojos de todo el mundo.

“Quiero felicitar a los funcionarios del Ministerio de Cultura, en especial a la Directora de Patrimonio Inmaterial Soledad Mújica además a la delegación peruana liderada por el embajador Manuel Rodríguez Cuadros, al Viceministro del Patrimonio Cultural Luis Jaime Castillo, al obispo de Puno Jorge Carrión y el titular de la Dirección Desconcentrada de Puno Gary Mariscal, y sobre todo al pueblo de la región Puno, quienes han impulsado tal proclamación y resaltar la festividad como una de las más importantes de Sudamérica.

Agradecidos por su Difusión